



1月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

2022年が始まりははや1ヶ月。コロナウイルスのニュースを見ない日はなく、引き続き警戒しながらの日々がしばらく続きそうです。そんな状況の中でも日々成長を見せる子ども達の姿がとても頼もしく感じられます。感染症対策へのご協力ありがとうございます。引き続き、園とご家庭とで子ども達を見守っていきたく思います。今月は節分があり、園でも行事を予定しています。この時期ならではの遊びを楽しむことで、季節の移り変わりや昔からの風習、伝統を子ども達に感じてもらえればと思います。

2月の行事予定

1	火	旧正月
2	水	
3	木	豆まき会
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	
9	水	弁当会
10	木	避難訓練
11	金	建国記念の日
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	誕生会
17	木	
18	金	
19	土	園内研修
20	日	
21	月	
22	火	
23	水	天皇誕生日
24	木	
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	

* 予定していたじゃが芋・人参堀り、お別れカレーパーティーはまん延防止重点措置が解除され次第計画をたてたいと思います。

クラス状況

いちご組

寒さに負けずに毎日元気に登園しているいちご組さん。日々成長しておりその一面として、オマルでの排尿排便、衣服の着脱やスプーンを使っての食事など入園当時に比べると、できることがとても増えて私たち保育士も嬉しく感じています。子ども達の意欲を最優先し、残りの2ヶ月も楽しく過ごしていけたらと思います。

れもん組

先月は虎の福笑いの製作をしました。目や口の位置を気にしながら慎重に貼り付けている姿も見られましたよ。園庭でのマラソンは、転んでも泣くことなく元気いっぱい走っていました。また、最近は帰りの所持品の片付けにも挑戦し、使ったタオルを袋に入れたりと少しずつできることも増え、日々成長を感じています。今月も体調管理を行いながら、寒さに負けず元気いっぱい遊びたいと思います。

もも組

寒さに負けず、毎日「お外であそびたい」と、元気いっぱいのもも組さん。大好きな砂遊びやボール遊び、マラソンで体力もついてきました。生活面では、自分達で体拭きをして着替えをカバンから出して着ています。また、お当番活動ではエプロンを着用して配膳するようになり、一段と張り切っています。これからも手洗い、消毒・換気を細目に行い、体調を崩さず楽しく過ごしていきましょう。

とまと組

新型コロナウイルスが拡大し、行事も中止になったり、英語・リトミックも出来ない日々ですが、子ども達は自分で新しい遊びを考えたり、日々工夫しながら楽しく過ごしています。早くコロナウイルスが終息し、行事や英語・リトミック等平和な生活が送れるよう園でも感染対策を徹底していきたく思います。

めろん組

先月は書き初めをしました。テーマは「とら」子ども達の大胆な筆さばきと味のある文字はとて正月らしい雰囲気のでた作品に仕上がりました。寒さが増し、体も固まり怪我も多くなる時期です。マラソンをしたり、体操なども取り入れ、体をほぐしてから園庭で遊びたいと思います。

